

## Pepa Villaplana: "Me presento a la Alcaldía para devolverle la ilusión a los petrerenses"

06/04/2019



Pepa Villaplana ha decidido dar un paso más en política y tras 15 años como concejala, ahora liderará el proyecto del Partido Popular en Petrer con un claro objetivo: "Devolver la ilusión a Petrer, conseguir un municipio moderno, acorde al siglo XXI, y reducir la tasa de paro". Villaplana se ha convertido en la primera mujer candidata a la Alcaldia por el Partido Popular y asume esta responsabilidad movida por su "amor por Petrer y por sus vecinos".

La popular acaba de cumplir 50 años, está casada, tiene una hija de 15 años y está **arropada por una familia** 

grande, compuesta por tres hermanas, numerosos sobrinos -entre los que se encuentran Isaías y Gedeón Guardiola- y tres sobrinos nietos "que me hacen sentir una mujer feliz", indica. Desde los 18 años no ha dejado de trabajar, fue administrativa en una empresa privada hasta que en 2003, embarazada de seis meses, Pascual Díaz, exalcalde popular, llamó a su puerta. Siempre ha tenido inquietudes políticas y ha confiado en el proyecto del PP. Hasta entonces había formado parte de la vida social y festera de Petrer de forma activa, durante años trabajó con ahínco por la fiesta de Moros y Cristianos y por la comparsa Moros Nuevos, que lleva

en el corazón, si bien ahora desfila con los **Moros Fronterizos** desde que su hija fue rodela de la misma.

Su primer contacto con el mundo de la política fue desde la oposición. En 2003 aunque el PP fue el partido más votado, una mayoría de izquierdas envió a los populares a la oposición. Esto le permitió conocer a fondo el funcionamiento del Ayuntamiento para gobernar los cuatro años siguientes. De 2007 a 2015 lideró las concejalías de Servicios Sociales, Medio Ambiente, Turismo, Igualdad y Desarrollo Económico.

Villaplana recuerda que estos últimos cuatro años el PP ha estado en la oposición, aunque su partido es el más votado desde 2003. En las próximas elecciones municipales liderará el proyecto popular, algo que asume con "ganas e ilusión; estoy preparada para ponerme al frente del Ayuntamiento y luchar por sacar adelante los proyectos que tanto necesita Petrer". Y es que afirma que conoce las necesidades que tiene el municipio y sus vecinos tras cuatro años en los que "la villa ha sufrido un desequilibrio enorme debido al gobierno del tripartito con el apoyo de un cuarto partido, lo que hace que sean demasiados intereses contrapuestos y que la gestión se retrase".



La popular proyecta hacer más accesible y moderno el casco antiguo.

Lamenta que durante la última legislatura el paro haya subido en Petrer y considera que el Ayuntamiento no ha lanzado políticas reales de empleo, de incremento de suelo industrial y no han pensado en el futuro, pues asegura que "el pueblo está igual que hace cuatro años, algo que es negativo porque debería haber crecido

y mejorado". Pone especial atención en la falta de mejoras en las conexiones viales con otras localidades o que se hayan perdido las aulas de la Escuela de Idiomas. Pero admite que para ella la peor gestión se ha dado en materia de Educación: "Solo se han hecho los trabajos de mantenimiento obligatorios, pero el Plan Edificant es la gran mentira y lo más grave es que las obras del IES Azorín se hayan dilatado tanto y no vayan a acabar hasta dentro de unos años. Este es el mayor ejemplo de mala gestión y de poco interés, mucha foto, pero no se ha luchado en los despachos autonómicos, que es donde se debía resolver".

Ya ha dado a conocer las claves de su **programa** electoral, que bajo el título "Un proyecto para cada necesidad", cuenta con diez ideas maestras. Destaca la intención de realizar una revolución fiscal mediante la **bajada de impuestos** y tasas como el IBI y animar a generar prosperidad a través de la llegada de nuevas empresas; pone la formación como base para el empleo impulsando cursos a través de la Agencia de Desarrollo Económico; apuesta por unos Servicios Sociales inclusivos; coloca la educación como garante de oportunidades; trabajar en unas infraestructuras que mejoren el bienestar del ciudadano para conseguir un municipio moderno, accesible, limpio y sostenible; luchar por conseguir una Administración moderna, más cercana y ágil; apuesta por no perder la denominación castellana de "Petrel" y que sea tan oficial como la valenciana "Petrer"; la protección del medio ambiente unido al fomento del uso del transporte público y vehículos no contaminantes; apostar por la colaboración entre las entidades y asociaciones locales para promover el patrimonio y conseguir proyectos que pongan en valor Petrer; y, por último, fomentar la prevención y la promoción de la salud como garante de calidad de vida. Sin olvidar puntos clave como la necesidad de mejorar el Castillo, la autovía o recuperar el aula de la Escuela Oficial de Idiomas.

Villaplana es una mujer que asegura estar preparada para ser la nueva alcaldesa "para revertir esta situación negativa del crecimiento de Petrer". El trabajo que tiene por delante no lo hará sola sino que se ha rodeado de "un equipo de mujeres y hombres preparados con los que conformaré una lista renovada, joven y profesional, llena de ganas e ilusión, con la que devolver la ilusión a los petrerenses".